

Perdieron en su debut Dorvigny y Solís en Gran Prix de Antalya



La Habana, 5 abr (RHC) Los judocas cubanos Anailis Dorvigni (57) y Osniel Solís (66) perdieron en su debut este viernes en el Gran Prix de Antalya, Turquía, y no pudieron avanzar a la discusión de las medallas.

Dorvigni, quien perdió hace una semana en su primer combate en Tbilisi, se vio superada esta vez en punto de oro por la vía del ippón ante la china Tian Hongjie en combate que se extendió por más de siete minutos.

Por su parte, Solís que no vio acción en la capital georgiana, cayó por wazari ante el local Sinan Sandal.

Para el campeón de los Juegos de Barranquilla el pasado año, el certamen turco fue su tercer compromiso internacional de la temporada, en la que solo logró avanzar a segunda ronda en los Gran Slam de París y Dusseldorf.

Este sábado en la segunda jornada de competencias subirán al tatami por la representación antillana, Magdiel Estrada (73) y Maylín Del Toro (63), segundo y tercero, respectivamente, en la cita de Tbilisi.



Radio Habana Cuba